

# 今年1年を広報紙でふりかえる

# 町の出来事

2018年(平成30年)もあっという間に年の瀬を迎え、もうすぐ暮れようとしています。今年一年、みなさんはどんな年だったでしょうか？

藤里町の今年、白神山地が世界自然遺産に登録されて25周年を迎える記念すべき年となったほか、町の子供たちがスポーツ・文化活動に大活躍するなど大いに盛り上がった一年でした。

今月号では、広報による町の一年の出来事を振り返ってみます。迎える年も、町民の皆さんや藤里町にとって良き年になりますようお祈りします。



- 1月**
- ◆ 12月議会定例会
  - ◆ 町民税申告相談
  - ◆ まちづくりミーティング開催
  - ◆ 交通指導隊出隊式・消防出初式
  - ◆ 新春書き初め大会



白神山地世界自然遺産登録25周年



- 2月**
- ◆ 『ケツジョリ』世界王者“目指してジャンプ”
  - ◆ いきいき藤里観光写真コンクール
  - ◆ 交通死亡事故ゼロ6千日達成
  - ◆ 福司満さん秋田県芸術選奨受賞
  - ◆ 藤里ジュニアアスキー大会
  - ◆ 各地区雪まつり



交通死亡事故ゼロ6千日達成



- 3月**
- ◆ 『新たな旅立ちのとき』
  - ◆ 町スポーツ・文化栄誉賞授与式
  - ◆ 幼稚園ひなまつり会
  - ◆ 小森鉄雄さん、村岡巧さん
  - ◆ 秋田県国保事業功労者表彰受賞
  - ◆ 各校で卒業式
  - ◆ チャレンジデー対戦相手決定



- 5月**
- ◆ 『更なる長寿を願い盛大に乾杯』
  - ◆ 敬老式
  - ◆ 集団検診の実施
  - ◆ 幼稚園こどもの日の集い
  - ◆ ふじこま大学開校式
  - ◆ 小学校大運動会
  - ◆ 齋藤コネさん瑞宝双光章受章



- 4月**
- ◆ 『幼稚園って、楽しいかな』
  - ◆ 3月議会定例会
  - ◆ 在京藤里大会
  - ◆ 町職員異動状況
  - ◆ 第7期介護保険事業計画
  - ◆ 交通指導隊に辞令交付
  - ◆ 各校で入学式